

Gremios agrícolas felicitan a nuevo Gobernador

Tras los resultados de la segunda vuelta de elecciones para el cargo del Gobernador regional, la Sociedad Agrícola del Norte (SAN) felicita el nuevo gobernador electo, Cristóbal Juliá de la Vega, a quien destacan por su trayectoria y conocimientos de la región de Coquimbo sobre todo en lo que respecta al mundo rural.

Su profesión de Meteorólogo, además de su trabajo en instituciones como la Dirección General de Aguas (DGA), Encargado de Emergencias en Indap, más sus raíces familiares que lo ligan al campo, es que genera la confianza de los gremios agrícolas para un mejor desarrollo y mejoras para el rubro.

María Inés Figari, presidenta de la SAN, junto con felicitar al gobernador electo le deseó éxito en este nuevo rol que está próximo a asumir.